

Assistance à maîtrise d'ouvrage : la Moselle déploie une ingénierie technique

by Urbapresse - mercredi, novembre 27, 2013

<http://correspondances.fr/assistance-maitrise-douvrage-moselle-deploie-ingenierie-technique/>

Le conseil général de la Moselle a constitué cet automne le centre de ressources Moselle Agence Technique (Matec) qui assurera une assistance à maîtrise d'ouvrage aux 730 communes du département.

Le département, qui attribue en moyenne 72 millions d'euros de subventions annuelles aux communes et intercommunalité, se dote ainsi d'une parfaite visibilité sur les projets soutenus.

Implanté à Metz, à proximité immédiate des nouveaux locaux de la Sodevam (Société de développement et d'aménagement de la Moselle), où il sera bientôt rejoint par le CAUE de la Moselle, Matec compte 15 ingénieurs et techniciens qui interviendront sur tous les dossiers que leur soumettront les collectivités adhérentes. Pour l'heure, près de 400 communes, 13 communautés de communes et une quinzaine de syndicats intercommunaux ont rejoint Matec, dont la gouvernance se répartit à parts égales entre le département et les communes. Le financement est également assuré à parité via une cotisation annuelle fixée à 50 centimes d'euros par habitant, soit un budget annuel total de 652 000 euros. Les collectivités utilisatrices s'acquitteront d'une prestation limitée à 2 % du prix des travaux.

Les interventions concernent essentiellement les travaux de voirie et d'aménagement de l'espace public, la construction de bâtiments et d'équipements communaux ou intercommunaux et les réseaux d'assainissement et d'eau potable. L'appui technique de Matec doit compenser le retrait des services de l'Etat, répondre à une complexité juridique et technique croissante et permettre de mutualiser les ressources techniques et humaines.